

## CULTURA

“Los Gobiernos prefieren los cañones a la cultura”

Muti, que dirige en Toledo el ‘Réquiem’ de Verdi, expone su visión de la música **PÁGINAS 36 Y 37**



## DEPORTES

El Barcelona se engaña a sí mismo

El club afronta el revés de la Champions con excusas y rehúye los cambios **PÁGINA 46**



## EL VIAJERO

Chefs revolucionarios en México DF

► Camboya en Port Aventura  
► 24 horas en Cartagena  
► Donau City, Viena se amplía



# Putin amenaza a Europa con una nueva ‘guerra del gas’

Rusia advierte que cortará el suministro a Ucrania si no paga

RODRIGO FERNÁNDEZ  
Moscu

El presidente ruso, Vladimir Putin, envió ayer una carta a 18 dirigentes de la UE en la que advierte que, en caso de que Ucrania no pague sus facturas de gas, corta-

“¿Se siente ruso o ucranio?”.  
“Soy soviético”

Los rebeldes prorrusos temen un asalto

PILAR BONET, Donetsk

“¿Se siente usted ucranio o ruso?”. “Me siento ciudadano de la URSS”, responde Igor Jakimsiánov, responsable de Defensa de los rebeldes prorrusos que retan a las autoridades de Kiev en el este de Ucrania. Jakimsiánov teme un asalto inminente por parte del Gobierno central. **PÁGINA 3**

rá el suministro a Kiev, lo que tendría graves repercusiones energéticas en Europa. “Naturalmente, se trata de una medida extrema. Somos conscientes de que aumentan los riesgos de la apropiación ilegal [por parte de Kiev] del gas destinado a los consumidores europeos que pasa por territorio ucranio. Ello puede dificultar la formación de reservas de combustible para garantizar el consumo a partir del otoño”, asegura la misiva de Putin. La deuda actual de Ucrania con la compañía nacional de gas rusa Gazprom asciende a 1.600 millones.

La UE no ha efectuado el primer desembolso de los 11.000 millones que ha garantizado a Ucrania, un país que se encuentra al borde de la quiebra. La tensión entre Ucrania y Rusia es extrema desde la anexión de Crimea por parte de Moscú. En la carta, Putin lamenta que los socios europeos no emprendan acciones para resolver la crisis financiera en Kiev. Un 30% del gas de la UE proviene de Rusia y un 50% pasa por Ucrania. **PÁGINA 2**



**LA HUELGA GENERAL PARALIZA ARGENTINA.** Buenos Aires y otras ciudades permanecieron ayer casi desiertas por el respaldo que tuvo la huelga convocada por los sindicatos opuestos al Gobierno de Cristina Fernández. Los piqueteros (en la foto) bloquearon las principales arterias y pararon el transporte. / E. MARCARIAN (REUTERS) **PÁGINA 4**

# Bárcenas afirma ante el juez que el PP tuvo cajas b en toda España

El extesorero sostiene que financiaban así las campañas

F. J. PÉREZ / M. FABRA, Madrid

El imputado Luis Bárcenas, gerente y tesorero del PP entre 1990 y 2008, aseguró ayer al juez Pablo Ruz que durante los procesos electorales cada organización te-

rritorial del partido conservador utilizaba una caja b para financiar sus actos. Bárcenas negó haber robado fondos opacos del PP nacional para sus cuentas en Suiza y sostuvo que la cúpula de la formación conocía estas prácti-

cas de financiación ilegal. El extesorero admitió que pagó en dinero negro 888.000 euros de las obras de la sede de la calle de Génova y que Ángel Acebes, entonces secretario general, dio el visto bueno a la operación. **PÁGINA 10**

# Grecia vuelve a emitir deuda con una enorme demanda

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

Tras cuatro años de exilio de los mercados, dos rescates y una reestructuración de su deuda, Grecia volvió ayer a emitir bonos con una enorme demanda. Colocó 3.000 millones en títulos a cinco años al 4,95%, pero los inversores solicitaron unos 20.000 millones, pese a la difícil situación del país. **PÁGINA 19**



# Prohibido llamar a los empleados fuera de hora

Consultores e ingenieros franceses deberán apagar el móvil 11 horas al día

vida&artes

JUAN PECES / CHARO NOGUEIRA

Los sectores de la consultoría y la ingeniería de Francia han dado un singular paso para poner límites a las interminables jornadas laborales favorecidas por las herramientas de trabajo a distancia. Sus patronales y sindicatos han llegado a

un acuerdo, pendiente de ratificar por el Gobierno, que obliga a los trabajadores a apagar los móviles y los ordenadores 11 horas al día para “respetar el periodo de reposo”, y a los empresarios, a organizar la carga de trabajo de tal manera que esté garantizado ese descanso diario y durante 35 horas los fines de semana. **PÁGINAS 30 Y 31**